



Acelera renta de autos

Se prevé que en México, el mercado de renta de autos deje una derrama de 7 mil 659 millones de pesos para el cierre de 2023, con lo que podría registrar un crecimiento anual de 5.2 por ciento. Según datos de la consultora Euromonitor International, el pronóstico de ventas para el cierre de este año es de 6 mil 497 millones de pesos.

Los pronósticos tienen contenido a **Francisco Millarch**, director general de rentcars.com, una plataforma de comparación de precios de arrendamiento de autos, quien advierte que el crecimiento del mercado mexicano está acompañado de la expansión en el turismo, que en promedio crece 2 puntos porcentuales más que el PIB de México.

El CEO de rentcars.com señaló que la expansión en este mercado se debe, en buena parte, a

la mayor accesibilidad al arrendamiento, sobre todo por el desarrollo tecnológico que permite a los usuarios comparar para elegir el mejor precio.

Euromonitor prevé que la renta de autos en línea aumente 10 por ciento anual durante los siguientes cuatro años, mientras que el arrendamiento presencial se incrementaría a un ritmo de 2.6 por ciento.

Sin embargo, el mercado mexicano es aún dependiente de la renta en las sucursales de las diversas empresas del ramo, pues ocho de cada 10 usuarios del arrendamiento de vehículos realizan la renta *offline*.

Horas cruciales para empresas de recursos humanos

La discusión en el Congreso sobre la nueva ley fiscal para frenar la evasión de impuestos y la emisión de facturas falsas vive sus horas más críticas, pues se prevé que en breve los diputados aprueben las reformas, lo que podría perjudicar a las empresas de recursos humanos.

Armando Piedra, ejecutivo de TallentiaMX, advirtió ante diputados que la propuesta de la **Secretaría de Hacienda** acabaría con los contribuyentes, pues por mera presunción de operaciones inexistentes, cualquiera irá a la cárcel.

La petición de la empresa es que se analice muy bien el tema de las factureras, debido a que responsabiliza a quienes reciben la factura falsa de estar coludidos con los evasores, sin siquiera tener pruebas.

TallentiaMX advierte que hay 8.3 millones de personas que bajan por subcontratación, y si

se clasifica a las empresas de administración de capital humano como delincuencia organizada se perderán miles de empleos.

Por otro lado, Piedra dijo que solicitar la retención del 100 por ciento del IVA a los prestadores de servicios de subcontratación, será un golpe para las pequeñas empresas y se creará mayor informalidad.

Pronto sabremos cuál será el futuro de estas empresas.

¿La 4T, en contra de la minería?

Nos cuentan que en la Profepa imparten cursos de capacitación a personal de esa dependencia perteneciente a la Semarnat en los que cuestionan a minería.

En la ponencia "Retos del Modelo Extractivo Minero a la 4 T", ofrecida por los especialistas **Alejandro Villamar** y **Mario Martínez**, se enfatiza que "el modelo extractivo de la gran minería es veta depredadora del capital transaccional y transnacionalizado bajo una institución débil y subordinada a la inversión".

La exposición con una carga fuerte carga ideológica de izquierda preocupa al sector minero, pues se les acusa de ser un poder oligárquico.

Los especialistas indican que "urge superar la visión ideológica y manipuladora de minería verde y sustentable y conocer los esfuerzos generalizados de establecer regulaciones nacionales más efectivas". La presentación ha generado no sólo suspicacias, sino críticas, ya que prácticamente es un llamado para combatir a un sector productivo que genera 2.6 millones de empleos directos e indirectos.

